

Tournée républicaine du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba dans l'Ogooué-Maritime lundi

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le gouverneur de la province, Martin Boguikouma, entouré des autorités politico-administratives, a appelé les Portgentillais à se rendre à l'aéroport pour accueillir le chef de l'Etat et, surtout, prendre massivement d'assaut le stade Pierre-Claver Divounguy afin d'écouter son message.

Ali Bongo Ondimba, président de la République, foulera lundi prochain, une fois encore, ses terres de la province de l'Ogooué-Maritime, avant dernière étape de sa tournée républicaine. A cet effet, l'ensemble des autorités locales travaillent de concert pour réserver un accueil digne de son rang au numéro un gabonais et son épouse.

Au titre de ces préparatifs, le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, entouré du maire de la commune de Port-Gentil, Bernard Apérano, du préfet de Bendjé, Eugénie Kamara et du président du conseil départemental de Bendjé, Lucie Akendengue Daker, a présidé une réunion, jeudi, à la mairie du 3e arrondissement. Une rencontre à laquelle étaient conviés, les repré-



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma (micro), a appelé à la mobilisation.



Une vue des responsables administratifs de l'Ogooué-Maritime ayant pris part à la réunion.



Le pont Ozouri, l'un des chantiers qui pourraient être visités.

sentants des administrations décentralisées et déconcentrées ainsi que des

forces de sécurité et de défense. Le principal mot d'ordre a

été la mobilisation totale. Voilà pourquoi, la première autorité politico-adminis-

trative de la province a invité les populations à se rendre, en grand nombre, à

l'aéroport pour accueillir le chef de l'Etat et, surtout, au stade Pierre-Claver Divounguy afin d'écouter son message. Ali Bongo Ondimba échangera auparavant avec les populations des autres communes et des districts de la province. Rappelons que ce séjour dans l'Ogooué-Maritime s'inscrit dans le cadre d'une tournée républicaine entamée il y a plusieurs semaines déjà. Celle-ci a déjà conduit le couple présidentiel dans la Nyanga, la Ngounié, le Moyen-Ogooué, l'Ogooué-Ivindo, le Woleu-Ntem, l'Ogooué-Lolo et le Haut-Ogooué. Après l'étape de la 8e province du Gabon, il ne restera plus que celle de l'Estuaire.

Présidentielle 2016

Ida Reteno Assouet en appelle au discours responsable

J.O.
Libreville/Gabon

L'ancien membre du gouvernement, aujourd'hui conseiller politique du chef de l'Etat, est récemment monté au créneau, à son tour, pour dénoncer «le bouillonnement malsain, ignoble, haineux de l'expression démocratique» à l'aube du scrutin présidentiel du 27 août prochain. «La démocratie n'offre pas au gré des humeurs de certains seulement des privilèges mais des prérogatives», a-t-elle indiqué.

CONSEILLER politique du chef de l'Etat, Ida Reteno

Assouet, a récemment apporté sa pierre à l'édifice, dans un contexte d'appel au discours responsable et constructif lors du prochain scrutin présidentiel.

L'ancien membre du gouvernement a fustigé le «bouillonnement malsain, ignoble, haineux de l'expression démocratique». Tout en attirant l'attention sur le code moral dont chaque candidat devra faire usage. Elle a considéré que ledit code constitue le socle de chaque programme dont le président de la République, Ali Bongo, est «le concepteur, le réalisateur des instruments audacieux et pragmatiques». Aussi, a-t-elle indiqué que, par le canal

des associations, tout le monde devra faire œuvre de pédagogie et dévoiler «le Gabon des valeurs». Car, a insisté l'ancien Garde des Sceaux, «la politique de la terre brûlée ne profitera à personne. Les auteurs, les victimes en paieront le prix».

Pour elle, si l'expression démocratique est consacrée par la Constitution, la démesure engendre des conséquences fâcheuses et les «dégâts peuvent être ravageurs pour la postérité». Et d'avoir une pensée pour les jeunes qui, selon Mme Reteno Assouet, sont vulnérables. D'où, a-t-elle loué, la politique de l'égalité des chances devant permettre l'éducation et la formation de cette tranche



Ida Reteno-Assouet, ici, lors d'une précédente sortie.

d'âge sans distinction d'origines ou de classes sociales. Les femmes ne sont pas en reste, à travers la décennie qui leur a été consacrée. A l'en croire, elles sont les ga-

rantes des valeurs morales et traditionnelles. Dans un tel contexte, «elles ne doivent pas baisser la garde», a souligné la native de Lambaréné dans la province du

Moyen-Ogooué. In fine, elle a appelé à ne pas s'accommoder «d'insalubrité, des injures, des immondices encore longtemps». Tout comme, elle a fortement sollicité la vigilance, la responsabilité individuelle et collective pour préserver la société et le pays des dangers qui la guettent. Non sans garantir de son apport dans ce combat de tous les jours.

Eglise évangélique du Gabon

Appel à la préservation de la paix

JKM
Libreville/Gabon

DANS une récente déclaration, le président de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG), Jean-Jacques Ndong Ekouaghe, a appelé les populations à

«faire preuve de patriotisme» et à préserver «la paix dans notre pays» durant le processus électoral actuel. Ceci d'autant plus que, selon lui, le climat sociopolitique s'est considérablement dégradé de nos jours à travers le durcissement des discours des principaux acteurs politiques.

De fait, il a exhorté les responsables des administrations impliquées dans l'organisation de la Présidentielle «à veiller à ce que le scrutin du 27 août prochain se déroule dans une parfaite transparence, pour éviter toute contestation violente par la suite».



Le président de l'Eglise évangélique du Gabon, pasteur Jean-Jacques Ekouaghe.